Video "Impfungen für Kinder in der Stadthalle"

Liebe Braunschweigerinnen und Braunschweiger,

am kommenden Samstag starten wir in der Stadthalle mit den Corona-Schutzimpfungen für Kinder zwischen fünf und elf Jahren. Darüber freue ich mich sehr. Denn wir wissen, dass Impfen der Weg aus der Pandemie ist. Und wenn auch schwere Erkrankungen in dieser Altersgruppe selten sind, so haben doch vor allem Kinder und Jugendliche durch Corona in den vergangenen fast zwei Jahren auf vieles verzichten müssen.

Für 500 Mädchen und Jungen haben die Eltern bereits Termine am Samstag reserviert, weitere 500 können ohne Termin geimpft werden. Voraussetzung ist, dass sie von einem Elternteil oder einem Erziehungsberechtigten begleitet werden. Zwischen 9 und 16 Uhr sind die Türen der Stadthalle geöffnet. Kinderärzte beraten und nehmen die Impfungen vor. Übrigens, Erwachsene können an diesem Tag ihren Pieks nicht bekommen.

Schon jetzt zeichnet sich eine große Nachfrage nach unserem Angebot ab, mit dem wir die niedergelassenen Kinderärztinnen und Kinderärzte unterstützen. Deshalb setzen wir die Impfungen für Kinder in der Woche vor Weihnachten fort, von Montag bis Donnerstag, parallel zu den Impfungen für Erwachsene. Über alle Details informiert Sie die Homepage der Stadt Braunschweig, <u>www.braunschweig.de</u>.

Insgesamt haben wir Impfstoff für 3000 Erstimpfungen von Kindern vorrätig – und noch einmal so viel für die Zweitimpfung, die drei Wochen später fällig wird. Im Januar soll es dann mit den Erstimpfungen für Kinder weitergehen.

Und auch für die Erwachsenen werden unsere Impfteams im neuen Jahr weiterhin da sein. Nehmen Sie das Angebot wahr – lassen Sie sich impfen – und bleiben Sie gesund!